



上 師匠からさまざまな質問を受ける参加者
下 高座に上がって自己紹介をする参加者

6/5 子ども落語教室「大府の笑学校」

落語って楽しい

市役所で、子ども落語教室「大府の笑学校」の初稽古が行われました。

最初に子どもたちに本物の落語を知ってもらうため、師匠の立川志の太郎さんが落語を披露しました。次に一人ずつお囃子に合わせて高座に上がり自己紹介をして、最後にお辞儀とあいさつの仕方を学び、この日の稽古を終えました。

子どもたちは今後稽古を重ねて、9/11(日)の発表会で落語を披露します。

▲落語を披露する立川志の太郎さん

6/8 共長保育園の園児の田植え体験

おいしいお米になあれ

明成町の水田で、共長保育園の園児が田植え機での田植えを見学しました。これは、園児に食べ物や農業の大切さを知ってもらおうと、地元のJAあいち知多青年部大府地域が考えた企画。新型コロナの影響により、園児自ら田植えを体験することはできませんでしたが、苗の成長過程を知ってもらうため、バケツで育てられる「バケツ稲」を青年部からプレゼントされました。園児らは、9月下旬に稲刈りを体験する予定です。



▲田植え機に興味津々の園児ら

6/3 宮下隼輔選手所属の東邦ガス 東海地区第6代表に

次の舞台は、東京ドーム

岡崎レッドダイヤモンドスタジアムで、都市対抗野球東海地区2次予選が行われ、市出身の宮下隼輔選手(大阪桐蔭高校卒)が所属する東邦ガスが東海理化との第6代表戦に勝利し、6年連続16度目の本大会出場を決めました。本大会は、7/18(月)から東京ドームで開催されます。大会を終え、宮下さんは「小・中・高校と皆さんに応援していただいているので、本大会でも頑張りたいです」と意気込みました。



▲新人ながら活躍する宮下選手

5/28 ながラボ「お笑い算数」

笑いを交えて楽しく学ぶ

横根公民館で、市出身の数学者・永田雅宜氏にちなみ算数・数学講座「ながラボ」が開催されました。

第1弾となる今回は「お笑い算数」と題し、算数・数学に親しめるようにコントなどの笑いを交え、体を動かしたり、クイズをしたりして楽しみながら講座が行われました。

参加者は「算数には苦手意識があったけれど、楽しい講座でした。計算でミスが多いので、教えてもらった方法を試してみたい」と話しました。



上 真剣に考える子どもたち
下 億や兆より大きい単位を学びました



▲日本お笑い数学協会の方が講師を務めました

5/26 若者会議

若者の視点で未来を変える

市役所で、若者会議が開催され、市内在住の16~29歳の13人が参加しました。若者会議とは、無作為に抽出した市内在住の若者が、市に対して日頃から抱えている思いやアイデアを話し合い、その実現に向けた企画を全8回の会議の中で作っていくもの。参加者は「普段話している友達とは違うさまざまな立場の人から話を聞けて楽しかったです。市の名前が全国に広がるようなPRポイントを作りたい」と意気込みました。



▲4つのグループに分かれて話し合いました

5/14・15 「バイオリン/フィドル音楽の休日」イベント

日常に弦楽器が溶け込む

あいち健康の森公園とその周辺施設で、クラシック・ジャズなど、幅広いジャンルの音楽を奏でる野外音楽イベント「[[バイオリン/フィドル音楽の休日]イベント」が行われ、訪れた人々は演奏に耳を傾けました。このイベントは10/22(土)・23(日)に開催



予定の「バイオリン/フィドル音楽の休日」のイベントとして、演奏者たちとの関係強化や音と会場の確認などを目的に開催されました。

▲2日間で計15組が演奏しました

#絶賛バズり中



#TikTokで流行りの動画にチャレンジ



#夕焼けと田んぼのコラボ #リフレクション



#星名池アジサイ #梅雨といえ



#メロンKURUTOパフェ #スマホでパシャ



#幻想的なホタル #森岡自治区ホタル保存会



#ミニテニス #ボール目線の動画

大府のいいところを発見したら、「#obu_style」でどんどん投稿してね♡

健康都市おおぶの魅力をたっぷり発信中♡



市公式インスタグラム

アカウント名
obu_style



PLEASE FOLLOW ME!